

El Restaurante La Granja gana el concurso de tapas 'Un Mar de Sabores'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Martes, 12 de Noviembre de 2013 11:49 -



El Restaurante La Granja ha sido el ganador del concurso de tapas 'Un Mar de Sabores' tanto en la modalidad de tapas, con un bacalao y sinfonía de frutos del mar, como en la modalidad de postres, con una fantasía de oro negro, quedando clasificado en segunda posición el Café Bar Restaurante Avanti, con la tapa de vieiras con frutos del mar gratinados y en tercer lugar, el Restaurante Coines, con un crujiente de bacalao con salsa juliana, mientras que el Restaurante Garum, ha sido segundo en la modalidad de postres con 'Isla Alborán'. En total, han participado en el concurso 23 establecimientos hosteleros de la ciudad de Adra.

El concurso de tapas 'Un Mar de Sabores' ha sido organizado por el Ayuntamiento de Adra y el proyecto Turymar, proyecto europeo financiado con Fondos FEDER, del que forman parte los ayuntamientos de Adra, Almería, Roquetas de Mar, Alhucemas, Tetuán, el Centro de Estudios e Investigación en la Gobernanza Local de Marruecos y la Universidad Abdelmalek Essaadi y que tiene como objetivo la cooperación local en materia de un turismo sostenible, en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Fronteras Exteriores 2008

El Restaurante La Granja ha conseguido un premio de 250 euros y una placa distintiva por su primer puesto, el segundo clasificado, Avanti, 100 euros y placa distintiva y Coines, como tercer

El Restaurante La Granja gana el concurso de tapas 'Un Mar de Sabores'

Escrito por Miguel Angel Rodriguez
Martes, 12 de Noviembre de 2013 11:49 -

clasificado, una placa distintiva, recibiendo el resto de establecimientos hosteleros participantes en el concurso un diploma acreditativo por su participación.

Ayer el notario, Rafael Cantón Molina, junto con una comisión técnica del concurso, fallaron los premios, en presencia del alcalde de Adra, Enrique Hernando, el concejal de Cultura, Moisés Linares y la concejala de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras. Además de fallar por votación los premios, tapas votadas por los clientes que han participado, se sortearon y repartieron diez premios, dotados con 50 euros cada uno para aquellos clientes que han participado, completando un mínimo de ocho establecimientos visitados, para las tapas y cinco para los postres. Los clientes ganadores podrán gastar ese premio de 50 euros en cualquier de los bares y restaurantes participantes en el concurso de tapas 'Un Mar de Sabores'. Los 10 ganadores han sido; Nazarte Sánchez Alcalde, Eva María Galante Robledo, Manuel Camilo Ortega, José Antonio Ginés Viso, Juan Manuel Martín Martín, María Mercedes Vargas Barranco, Carmen Beatriz Díaz López, Dolores Peces García, María de los Ángeles Tendero Jiménez y Francisco Fernández Gómez.

El concurso ha sido un éxito rotundo de participación, ya que en los dos fines de semana de duración, la organización distribuyó entre los establecimientos participantes cerca de 3.000 cartillas para que los clientes pudieran participar puntuando las tapas y postres.

El acto de entrega de los premios del concurso de tapas 'Un Mar de Sabores', tanto a los establecimientos ganadores, como a los clientes que han participado, será el próximo 30 de noviembre, en el transcurso de la Jornada de Turismo Gastronómico organizada por el Ayuntamiento de Adra y el proyecto Turymar.